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Reggio Emilia, lunedì 24 febbraio 2020

Consiglio comunale – L’assessore Montanari risponde ad una interpellanza per
interventi urgenti sullo stato di Villa Levi

L’assessora a Città collaborativa, Lavori pubblici, Cura della città  Valeria Montanari  è
intervenuta oggi in  Sala  del  Tricolore  in  merito  a  una interpellanza della  consigliera
Cinzia Ruozzi, presidente della Commissione Partecipazione, in ordine alla richiesta di
interventi urgenti sullo stato di Villa Levi.

“L’Università di Bologna, proprietaria della Villa – ha illustrato l’assessora Montanari  -
ha confermato la sua disponibilità a incontrare l’Amministrazione comunale di Reggio
Emilia  per  arrivare ad  una  ipotesi  di  riapertura  al  pubblico  della  dimora.  Villa  Levi
necessita di alcuni interventi, come la sistemazione del parco e dell’edificio in alcune
sue parti, ed è stata oggetto di attenzione da parte dell’Amministrazione nell’ambito
degli accordi di quartiere e del progetto ‘Via delle Ville’, promosso con gli abitanti di
Coviolo e di Rivalta. Si tratta di un percorso di promozione escursionistica, avviato negli
scorsi  anni,  che ha coinvolto nella progettazione le due comunità e ha permesso di
visitare  ville  pubbliche  e  private,  aperte  dai  proprietari  in  accordo  con
l’Amministrazione e gli stessi cittadini. Intendiamo promuovere un nuovo progetto con la
popolazione e le associazioni territoriali nella zona pedecollinare tra Rivalta, Coviolo,
San Bartolomeo e Codemondo, e in eventuale accordo con l’Università, per ripensare la
valorizzazione paesaggistica e di marketing territoriale in una delle aree di maggiore
pregio del nostro territorio periurbano. Grazie alle attività dell’associazione ‘Coviolo in
festa’, abbiamo avuto l’occasione di far conoscere la bellezza e l’importanza di Villa
Levi, un patrimonio locale che non dobbiamo disperdere”.


